

Pressemitteilung

Potsdam, 17. Januar 2014 / 008

**Bei Rückfragen wenden
Sie sich bitte an:**

Pressesprecherin
Katrin Rautenberg

Alter Markt 1, 14467 Potsdam

Telefon 0331 966-1002
Mobil 0175 7235007
Fax 0331 966-1005

pressestelle@landtag.brandenburg.de
www.landtag.brandenburg.de

„Ein Ereignis von besonderer Bedeutung“ - Videobotschaft von Landtagspräsident Fritsch

Anlässlich der Eröffnung und der feierlichen Einweihung des Landtagsneubaus wendet sich Parlamentspräsident Gunter Fritsch mit einer Videobotschaft auf der Landtagshomepage an die Bürgerinnen und Bürger.

In diesem Rahmen dankt Fritsch allen Beteiligten, die sich in den vergangenen Jahren mit viel Engagement für die Umsetzung der Vision eines modernen Parlaments hinter der möglichst originalgetreuen Rekonstruktion der Stadtschlossfassade eingesetzt haben. Künftig werde an diesem historisch bedeutsamen Standort in Potsdams Mitte das politische Herz des Landes Brandenburg schlagen, so der Landtagspräsident.

An die Brandenburgerinnen und Brandenburger richtet Fritsch den Wunsch und die Einladung, dass sie das neue Gebäude als „Ihr Haus“ annehmen und regen Gebrauch von den zahlreichen Teilnahme-, Führungs- und Gesprächsangeboten machen. Der Landtagsneubau solle zur Transparenz und Erlebbarkeit der parlamentarischen Arbeit und des politischen Prozesses für die Bürgerinnen und Bürger beitragen.

Videobotschaft:

<http://www.landtag.brandenburg.de/de/startseite>